

ÉDUCATION

Collégiens et lycéens s'initient au journalisme

CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE Collégiens de Duruy et lycéens de Bayen ont travaillé avec Globe reporters et ont joué les apprentis journalistes jusqu'à enregistrer pour la radio RMN.



Les lycéens et les collégiens ont pris la pose dans l'enceinte du lycée Bayen à Châlons.

Dans le cadre du projet Globe reporters, les collégiens de Duruy et les élèves de seconde euro du lycée Bayen ont collaboré pour enregistrer une émission de radio qui sera diffusée sur Radio Mau Nau. Ce projet vise à sensibiliser les jeunes à l'éducation aux médias.

L'envoyée spéciale, Marine Leduc, de Reporters sans frontières, s'est rendue en Louisiane aux États-Unis, avec pour mission de rencontrer des spécialistes afin de répondre aux

questions des élèves sur des thèmes préalablement sélectionnés. Ces interviews ont ensuite été partagées avec les collégiens et les lycéens qui ont créé un journal intitulé « Le Journal du Bayou ». Au lycée, ce journal était rédigé en anglais.

Marie-Pierre Barrière, professeure de français au collège, et Yann Barrière, professeur d'anglais au lycée Bayen, ont encadré les élèves tout au long de ce projet passionnant, offrant ainsi une expérience enrichissante en matière de journa-

À SAVOIR

• **Globe reporters** est une association qui permet de faire « un pont entre le monde du journalisme et l'univers scolaire ».

• **À Châlons**, les élèves de Marie-Pierre Barrière, en cours de français, au collège Duruy, tissent régulièrement des partenariats avec Globe reporters.

lisme et d'échanges interculturels. ■